

# Lounge Collection



Hiller

# LOUNGE COLLECTION





Entspannen. Begegnen. Kommunizieren. Wo Menschen sich begegnen, kommunizieren oder einfach nur entspannen, sind unsere Loungemöbel anzutreffen. Und das mit einem dynamischen Design, das Ihre Raumszenierung bereichert – egal, ob in der Arbeitswelt oder im eigenen Zuhause. Die gegen Aufpreis individuell wählbaren Farbkombinationen von Schalenpolsterung und Sitzpolster machen Laune.

Relax. Meet. Communicate. Where people meet, communicate or simply relax, our lounge furniture items can be found. With their dynamic design, they complete your individual space at home as well as your work environment. Various individual color choices for shell upholstery and seating cushion are available upon request and put you in a good mood.



1

2

3

## LOUNGE 630

Unsere Lounge-Serie wird um einen Vollpolsterstuhl mit geschlossenen Armlehnen erweitert. Durch den innenliegenden Stahlrahmen bietet der Sessel Stabilität sowie hohen Sitzkomfort durch den formbeständigen Polsterschaum. Vier Gestelle und zahlreiche Stoffe und Farben ermöglichen eine individuelle Konfiguration. Um Bereiche voneinander zu trennen, können die verschiedenen Gestelle auch problemlos innerhalb eines Raumkonzeptes kombiniert werden, da die Schale optisch gleich bleibt.

Our lounge series is now joined by a fully upholstered chair with solid armrests. An internal steel frame ensures stability, and the use of shape-retaining upholstery foam makes the armchair very comfortable. Four frames and numerous materials and colors enable an individual configuration. To separate areas, the different frames can also be easily combined within an overall room design, as the shell remains visually the same.

**LOUNGE 630**

820	630	590	450	9,3-10,5 0



4

- 1 Sessel | Gestell 634 · arm chair | frame 634
- 2 Sessel | Gestell 633 · arm chair | frame 633
- 3 Sessel | Gestell 632 · arm chair | frame 632
- 4 Sessel | Gestell 631 · arm chair | frame 631

**Gestell**

633: Buche massiv 4-Fuß Kreuzgestell  
634: Esche Massiv 4-Fuß Kreuzgestell

631: 4-Fuß Drehkreuz, Aluminium poliert  
632: Kufengestell Rundstahl Ø 12 mm,  
RAL 9005 schwarz matt

**Schale**

Vollpolsterung, formbeständiger  
Polyurethanschaum

**Preis**

ab EUR 764,-

**frame**

633: 4-leg cross frame, solid beech

634: 4-leg cross frame, solid ash

631: 4-leg rotating cross, polished aluminum

632: skid frame round steel Ø 12 mm,  
RAL 9005 black matt

**shell**

fully upholstered,  
dimensionally stable polyurethane foam

**price**

from EUR 764,-



1

2

3

## LOUNGE 620

Der moderne Ohrensessel 620 ist Teil unserer hochwertigen Lounge-Serie. Die Schale besteht aus einem am Stück gegossenen PU-Schaum, der durch einen innenliegenden Stahlrahmen stabilisiert wird. Mit der Auswahl aus vier Gestellen und der Vielfalt unserer Bezugstoff-Kollektion, lässt sich für jeden Bedarf eine Konfiguration finden. So lässt sich das Produkt für diverse Situationen perfekt abstimmen.

The modern 620 wing chair is part of our high-quality lounge series. The shell is made of PU foam molded from a single piece, which is stabilized by an internal steel frame. With a choice of four frames and the variety of our upholstery fabric collection, a configuration can be found for every need, allowing the product to be ideally configured for various situations.



## LOUNGE 91 | 92



1



2

1 lounge 91  
2 lounge 92

## LOUNGE 91 | 92

Wo Menschen sich begegnen, kommunizieren oder einfach nur entspannen, sind unsere neuen Loungemöbel lounge 91 und lounge 92 anzutreffen. Und das mit einem dynamischen Design, das Ihre Rauminszenierung bereichert - egal, ob in der Arbeitswelt oder im eigenen Zuhause. Die gegen Aufpreis individuell wählbaren Farbkombinationen von Schalenpolsterung und Sitzpolster machen Laune.

Where people meet, communicate or simply relax, our new lounge furniture items lounge 91 and lounge 92 can be found. With their dynamic design, they complete your individual space at home as well as your work environment. Various individual color choices for shell upholstery and seating cushion are available upon request and put you in a good mood.

